

WIEHL

## Digitales Parksystem in der Tiefgarage am Weiherplatz

Red: 09.12.2025, 12:59 Uhr



Fotos: Stadt Wiehl --- Die Kennzeichenerkennung soll automatisch erfolgen.

### Wiehl – Derzeit läuft noch die Testphase, aber im neuen Jahr wird in der Tiefgarage am Weiherplatz bargeldlos bezahlt – Erfassung des Kennzeichens erfolgt automatisch.

Parken ohne Schranke und Parkschein: In der Tiefgarage Weiherplatz haben die Stadtwerke Wiehl ein digitales Parksystem installiert. Derzeit läuft die Testphase, im neuen Jahr geht es regulär weiter. Wer in die Tiefgarage einfährt, wird nun nicht mehr von einer Schranke aufgehalten. Stattdessen erfasst das neue System automatisch das jeweilige Kennzeichen des Wagens. Das Ziehen eines Parkscheins entfällt also. Wie gewohnt geht es aber an den Kassenautomat, bevor man die Anlage wieder verlässt. Dort muss zunächst das Kennzeichen eingegeben werden, anschließend erscheint der fällige Betrag. Der wird nicht mehr mit Bargeld beglichen, sondern durch Vorhalten der EC-Karte. Alternativ bietet sich die Online-Zahlung per App über den Anbieter Arivo an.

An den Tarifen ändert sich durch das neue Parksystem nichts: Die erste Stunde bleibt von montags bis freitags kostenlos, jede weitere Stunde kostet einen Euro. Samstags bleibt das Parken komplett gratis. Wer am Automaten nicht zurechtkommt, kann das Personal in der Tiefgarage ansprechen und erhält Hilfe.



[Bürgermeister Ulrich Stücker und Stadtwerke-Chef Uwe Bastian (re.) am neuen Kassensautomaten.]

Laut Mitteilung der Stadt Wiehl gab es für das alte System mit Schranke nach 25 Jahren Betriebszeit keine Ersatzteile mehr, sodass eine andere Lösung gefragt war. „Das neue System bedeutet eine spürbare Kostensparnis und bietet den Parkenden mehr Komfort“, nennt Uwe Bastian, Geschäftsführer der Stadtwerke, die wichtigsten Vorteile. Es entfällt die Suche nach passendem Bargeld und es kann kein Parkschein mehr verloren gehen.

Bei der Ausfahrt weist ein Bildschirm nochmals auf die Zahlungsmöglichkeiten bis 48 Stunden nach dem Parkvorgang hin und das Kennzeichen wird erneut erkannt. Sollte jemand vergessen, bargeldlos zu zahlen, wird es pauschal teurer: Dann wären 35 Euro fällig. Während des Testbetriebs bis Jahresende wird diese Gebühr nicht erhoben. Insgesamt bleibt es aber bei der alten Regel auch ab dem 1. Januar 2026: erst zum Automaten, dann ausfahren.

WERBUNG